

Résumé du Sermon du vendredi 11 juin 2021

Prononcé par Sa Sainteté le Calife à la mosquée Mubarak à Islamabad

Après avoir récité Tashahhud, Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté, Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a déclaré qu'il continuerait à souligner les incidents de la vie de Hazrat Umar (ra).

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'une fois la tribu des Banu Bakr, une tribu affiliée des Qurayshites, a attaqué Banu Khuza'ah, une tribu affiliée des musulmans, ce qui était en contradiction avec le traité de Hudaibiyah. Plus tard, Abu Sufyan se rendit à Médine pour renégocier les termes du traité de Hudaibiyah, mais le Saint Prophète (saw) refusa. Puis il se rendit auprès de Hazrat Umar (ra) et lui demanda d'intercéder en sa faveur. En réponse, Hazrat Umar (ra) a dit que même s'il n'avait qu'un morceau de paille, il l'utiliserait pour lutter contre les Quraish.

Ses saints (aba) ont dit à propos de la conquête de la Mecque qu'à mesure que le Saint Prophète (saw) approchait de la Mecque, Abu Sufyan s'inquiétait. Hazrat Abbas (ra) est allé voir Abu Sufyan et lui a dit qu'il l'emmènerait chez le Saint Prophète (saw) afin qu'il puisse chercher protection. Quand ils ont atteint le Saint Prophète (sa), Hazrat Umar (ra) a demandé au Saint Prophète (sa) la permission de tuer Abu Sufyan, mais le Saint Prophète (sa) a finalement dit à Hazrat Abbas (ra) d'emmener Abu Sufyan et lui a accordé lui la protection.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'à l'occasion de la bataille de Khaibar, le Saint Prophète (sa) a donné le drapeau de l'Islam à Hazrat Abu Bakr (ra) et plus tard a donné le même drapeau à Hazrat Umar (ra). Puis, le deuxième jour, le Saint Prophète (saw) a dit qu'il donnerait le drapeau à celui aux mains duquel la victoire serait remportée et a donné le drapeau à Hazrat Ali (ra).

Sa Sainteté (aba) a dit qu'une fois Hazrat Hatib (ra) avait remis une lettre à une femme adressée aux Qurayshites les informant de certains des plans du Saint Prophète (sa), qui ont ensuite été interceptés par Hazrat Ali (ra). Lorsque le Saint Prophète (sa) a interrogé Hazrat Hatib (ra) à ce sujet, et plus tard lui a pardonné. Hazrat Umar (ra) a demandé au Saint Prophète (sa) de le tuer. Le Saint Prophète (sa) lui a répondu et a dit que Hazrat Hatib (ra) avait participé à la bataille de Badr, et Dieu a déjà pardonné à ceux qui ont participé à cette bataille.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'au retour de la bataille de Hunain, Hazrat Umar (ra) a interrogé le Saint Prophète (saws) sur un serment qu'il avait fait pendant l'ère de l'ignorance avant son acceptation de l'Islam. Le Saint Prophète (saw) lui a conseillé de l'honorer, en restant dans les limites de l'Islam.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'à l'occasion de la bataille de Tabuk, le Saint Prophète (sa) a lancé un appel pour des contributions financières. Sur ce, Hazrat Umar (ra) espérait saisir cette opportunité et surpasser Hazrat Abu Bakr (ra). C'est pourquoi il prit la moitié de sa fortune et la présenta au Saint Prophète (saw). Le Saint Prophète (saw) lui a demandé ce qu'il avait laissé pour sa famille, et il a répondu qu'il en avait laissé la moitié pour sa famille. Cependant plus tard, Hazrat Abu Bakr (ra) est allé voir le Saint Prophète (sa) et lui a présenté toutes ses richesses. Le Messie Promis (psl) a déclaré en référence à cet incident, que c'était une époque où les gens étaient prêts et disposés à donner tout ce qu'ils avaient pour l'Islam.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'à mesure que la disparition du Saint Prophète (sa) approchait, le Saint Prophète (sa) a dit qu'il aimerait écrire quelque chose en suivant lequel personne ne s'égarerait. Hazrat Umar (ra) était d'avis que puisque le Saint Prophète (sa) était faible et malade, ils ne devraient pas le déranger car ils avaient déjà le Saint Coran. D'autres étaient d'avis qu'un stylo et du papier devraient être apportés au Saint Prophète (saw). Les deux parties se sont disputées, sur quoi le Saint Prophète (saw) leur a demandé de partir.

Sa Sainteté (aba) a expliqué que Hazrat Umar (ra) a compris que Dieu Lui-même a déclaré que le Saint Coran est complet et que rien n'en a été oublié. Par conséquent, en entendant Hazrat Umar (ra) dire qu'ils avaient le Saint Coran, le Saint Prophète (sa) n'a pas vu le besoin d'écrire autre chose et a donc demandé à tout le monde de partir.

Sa Sainteté (aba) a dit que lorsque le Saint Prophète (sa) est décédé, il a été dit à Hazrat Umar (ra) que sûrement, le Saint Prophète (sa) n'était pas décédé, et il serait sûrement ramené, car il n'était pas prêt à accepter ce fait. Hazrat Abu Bakr (ra) a expliqué à Hazrat Umar (ra) que le Saint Prophète (sa) était décédé, et a cité le Saint Coran pour l'aider à comprendre que la mort est inévitable, et c'était aussi le cas pour le Saint Prophète (sa). Par exemple, il a cité le verset :

'Et Muhammad n'est qu'un Messenger. En vérité, tous les Messagers sont morts avant lui. S'il meurt ou est tué, reviendrez-vous sur vos talons ? Et celui qui retourne sur ses talons ne fera aucun mal à Allah. Et Allah récompensera certainement les reconnaissants.' (Le Saint Qur'an, 3:145)

En entendant ce verset, tout le monde a commencé à pleurer abondamment, comme s'ils entendaient ce verset pour la première fois. Entendre cela a aidé tout le monde à comprendre le fait que le Saint Prophète (saw) était décédé.

Sa Sainteté (aba) a cité le Messie Promis (as) qui a dit que bien que Hazrat Umar (ra) ait dit qu'il tuerait quiconque disait que le Saint Prophète (saws) était mort sous le choc, il a rendu un grand service en le vrai sens du verset qui a été présenté et sachant qu'il signifiait qu'aucun prophète ne peut rester en vie et aller au ciel, plutôt que tous doivent passer. Ainsi, en comprenant cela et en changeant de position, il a évité la montée d'un malentendu et d'un désordre. De même, tous les Compagnons (ra) qui connaissaient et comprenaient le Saint Coran, tous ont compris que le Coran déclare que tous les prophètes sont décédés et qu'aucun ne peut rester en vie.

Sa Sainteté (aba) a dit que lorsqu'est venu le temps d'élire un successeur, certains ont suggéré que Hazrat Umar (ra) soit le calife. Cependant, Hazrat Umar (ra) a réfuté cela et a déclaré qu'il prêterait allégeance à Hazrat Abu Bakr (ra) en tant que calife. Il a ensuite pris la main de Hazrat Abu Bakr (ra) pour lui prêter allégeance et tout le reste a suivi.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'après la disparition du Saint Prophète (saws), certains troubles sont apparus. Après avoir demandé Hazrat Abu Bakr (ra), Hazrat Umar (ra) entreprendrait de lutter contre ceux qui ont soulevé des troubles.

Sa Sainteté (aba) a dit que pendant le califat de Hazrat Abu Bakr (ra), il y avait beaucoup de huffaz [ceux qui ont mémorisé le Saint Coran] ont été martyrisés. Hazrat Umar (ra) a suggéré à Hazrat Abu Bakr (ra) que le Saint Coran soit compilé dans un livre physique afin de le sauvegarder. Par conséquent, Hazrat Umar (ra) a commencé la tâche de compiler le texte du Saint Coran qui avait été écrit à divers endroits lorsqu'il serait révélé. Par conséquent, divers versets seraient trouvés écrits sur des feuilles, des branches, des os et du cuir. Par exemple, le verset suivant a été trouvé écrit sur un morceau de cuir :

« Certainement, un Messenger est venu du milieu de vous ; ce qui lui est grave, c'est que vous tombiez dans le trouble ; il désire ardemment votre bien-être ; et envers les croyants il est compatissant, miséricordieux.' (Le Saint Coran, 9:128)

Sa Sainteté (aba) a dit que les inscriptions originales du Saint Coran sont restées avec Hazrat Abu Bakr (ra). Après sa disparition, ils sont restés en possession de Hazrat Hafsa (ra) et ont ensuite été remis à Hazrat Uthman (ra).